

Siegerteams des Planspiel Börse 2018 verbringen ereignisreichen Tag in Düsseldorf

Die Siegerehrung der Bestplatzierten des Planspiels Börse 2018 wurde in diesem Jahr ganz anders als sonst gestaltet. So hatte die Kreissparkasse Wiedenbrück die jeweils drei Siegerteams der Depotgesamtwertung und des Nachhaltigkeitswettbewerbs, die sich im Schülerwettbewerb auf Institutsebene der Kreissparkasse durchgesetzt hatten, zu einer Tagesfahrt nach Düsseldorf eingeladen.

Besonders erfolgreich war das Einstein-Gymnasium. So belegten die „BörsenBuzzer“ Jonas Landwehr, Matthis Frahm, David Mettenborg und Heiko Tenberken mit einem Depotgesamtwert von 52.524,10 Euro Platz 1 auf Institutsebene der Kreissparkasse Wiedenbrück und gleichzeitig einen guten 9. Platz auf Ebene des Sparkassenverbands Westfalen-Lippe. Platz 2 und Platz 3 in der Depotgesamtwertung auf Kreissparkassen-Ebene wurden ebenfalls von Teams des Einstein-Gymnasiums belegt. So feierten Lina-Marie Dißmann, Merle Jakobus und Eva Pfläging als Spielgruppe „Merliva“ mit 49.909,10 Euro den zweiten und das Team „AktienAngler“ mit Jil-Sophie Dißmann, Jana Schulte, Lara Welp und Emma Winkler den dritten Platz.

Die Spielgruppe „no names“ der Gesamtschule Langenberg hatte auf nachhaltige Wertpapiere gesetzt. Mit einer erfolgreichen Strategie und einem Nachhaltigkeitsertrag von 143,66 Euro konnten sich Lilli Böttcher, Elias Leier und Finn Walter für den Sieg im Nachhaltigkeitswettbewerb feiern lassen. Platz 2 und 3 im Nachhaltigkeitswettbewerb belegten die „Däxe“ und das „Team MCS L“ vom Gymnasium Schloß Holte-Stukenbrock, die leider nicht an der Siegerfahrt teilgenommen haben.

In Düsseldorf besuchten die Schülerteams mit ihren Lehrern Thorsten Mönning und Sven Hauptstein sowie den Betreuern der Kreissparkasse Wiedenbrück zunächst die Börse. Dort bekamen Sie einen Einblick ins aktuelle Börsengeschehen, bevor die offizielle Ehrung der Siegerteams durchgeführt wurde. Anschließend hatten alle Teilnehmer Zeit bei strahlendem Sonnenschein Düsseldorf auf eigene Faust zu erkunden. Den Abschluss des ereignisreichen Tages machte das Eishockeyspiel der Düsseldorfer EG gegen die Fischtown Pinguins aus Bremerhaven. Hier wurde den Besuchern aus Rheda-Wiedenbrück und Langenberg mit einem spannenden Spiel inklusive Verlängerung und Penalty-Schießen einiges geboten. Das Planspiel Börse wurde auch diesmal wieder von den Auszubildenden des zweiten Ausbildungsjahres in den Schulen vorgestellt und begleitet. 62 Spielgruppen lieferten sich in der Spielrunde 2018 im Geschäftsgebiet der Kreissparkasse Wiedenbrück ein spannendes Rennen um die besten Platzierungen beim Börsenspiel.

Es wurden deutschlandweit knapp 25.000 Depots eröffnet. Das Planspiel Börse vermittelt Wirtschaftswissen, sensibilisiert für Finanzthemen und möchte die Jugendlichen zu einem verantwortungsvollen Umgang mit Geld erziehen.



Bildunterschrift:

Die Siegerteams des Einstein-Gymnasiums und der Gemeinschaftsschule Langenberg mit ihren Lehrern und den Betreuern der Kreissparkasse Wiedenbrück vor der Börse Düsseldorf.